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＜本日のﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ＞Ｔｏｄａｙ’ｓＰｒｏｇｒａｍ 　　　　　　於：ホテルトラスティ名古屋栄

点鐘 　　　　　　　　19：00～
＜ロータリーソング＞ 「奉仕の理想」

＜ロータリーソング＞ 「我らの生業」」 総合司会 加藤　猛会場設営副委員長

お弁当

＜出席報告＞ お吸物

 会員総数　 　２０名　　　　  
出席者　　 　　８名  出席率４０．００% 　　　前々回補正出席率　９５．２４%  

＜来訪者＞
　　　　・表敬訪問 瀬戸ロータリークラブ　　会長　加藤 唐三郎様

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　幹事　加藤 恵子様　
　　　　・地区大会PR訪問 名古屋昭和RC　地区大会実行委員会大会副幹事　 横田 幸三様 　

名古屋昭和RC　地区大会実行委員会第一部会
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　広報委員会委員長　小坂 達也様

　　　　・ゲスト エム・オーヒューマンサービス（株）代表取締役社長　奥野 悦弥様

＜会長挨拶＞ 愛知長久手ロータリークラブ
皆さん、こんにちは
昨日梅雨明け宣言が出ましたが、今日こちらに来るときに長久手市役所の
前を通り、１０周年に寄贈した温度計が３５度を表示していました。皆さん、
急な暑さで身体がなれない為に、熱中症にご注意下さい。エアコンは２８度
に設定すると良いそうです。
さて、今日は沢山のゲストに、おいで頂いております。まず、私達クラブの
親クラブであります瀬戸ロータリークラブより表敬訪問においで頂きました
今年度会長の加藤唐三郎様、幹事の加藤恵子様、そして、今年度の地区

のご案内においで頂いきましたホストクラブの名古屋昭和ロータリークラブの横田幸二大会副幹事様、広報
委員会の小坂達也様、又、大島さんご紹介で入会予定者のエム・オーヒューマンサービス(株)の奥野悦弥
様、ようこそおいで頂きありがとうございます。どうぞ、ごゆっくりしていって下さい。
先週は私と伊藤幹事二人で、表敬訪問の挨拶に行って参りました。３日（水）に瀬戸ロータリークラブ第１回
例会へ、当クラブの特別代表の亀井　勝様へもご挨拶、５日（金）尾張旭ロータリークラブへ箕輪会長は急遽
２度目の会長就任、少人数でアットホームな雰囲気でした。その足で長久手市役所へ鈴木副市長はじめ、
いつもロータリー活動でお世話になっているくらし文化部　産業緑地課、環境課、安心安全課、情報課等へ
ご挨拶に行って参りました。
今日の配布物をご覧下さい。ロータリーを深く知るには「ロータリーの友」を読む事が、一番の近道と言われ
ております。横組みの部分はロータリーの目指すところ、それに向けて世界中で活躍している人々の情報が
掲載され、各国の情報が入手できます。又、縦組みの部分は、日本各地で催された講演会、卓話が掲載さ
れ、幅広い見識を得るまさに必読の書であります。私達も「ロータリーの友」を活用して勉強していきたいと
思っています。又、広報長久手7月号には、5月28日（火）にロータリー財団新地区補助金活用により、長久
手市へ交通安全と防犯に役立てて頂きたいと、交通安全補助看板と自転車盗難防止を呼びかける防犯反
射ストップマークを設置、お披露目とともに自転車安全キャンペーンを行った時の模様が写真入りで掲載さ
れております。是非目を通して下さい。

愛知長久手ロータリークラブ

ロータリーを実践し　みんなに豊かな人生を

本 日 第 512 回 例 会 2013 年 7 月 16 日 （ 火 曜 日 ) 第 504 号

前 回 第 511 例 会 2013 年 7 月 9 日 （ 火 曜 日 ) 記 録

2013～2014

親 睦 夜 間 例 会



＜表敬訪問＞ 瀬戸ロータリークラブ　　会長　加藤唐三郎様

瀬戸ロータリークラブ　　幹事　加藤恵子様

＜地区大会PR訪問＞名古屋昭和RC　地区大会実行委員会大会副幹事　 横田 幸三様 　小坂達也様

＜ゲスト挨拶＞ エム・オーヒューマンサービス(株)　代表取締役　奥野　悦弥様

＜委員会報告＞
　　　　◆ニコボックス委員会

・ 　　　瀬戸RC会長 加藤唐三郎
　　　瀬戸RC幹事 加藤 恵子

・  　名古屋昭和RC 横田 幸三
小坂 達也

・ 山田 文明

・ 伊藤 広治

・ 大島 昭夫

皆さんこんにちは。今年度瀬戸RC幹事を仰せつかりました加藤恵子と申します。大きな加藤と小さな加藤の
コンビで歩いていますが、昔漫画でのっぽのサリーとかがございましたが、そんな感じで一年間大きな加藤さ
んについいていこうと思っておりますのでよろしくお願いします。

瀬戸RC加藤会長、加藤幹事様、名古屋昭和RC横田様、小坂様ようこそお
越しくださいました。奥野様本日は楽しんでください。

初めて例会場へお邪魔します。きれいで広くてワクワクしてしま
しました。今年一年よろしくお願いします。

皆さんこんにちは。本年度瀬戸ロータリークラブ会長を務めます加藤唐三
郎と申します。幹事は加藤恵子と申しまして、加藤・加藤のコンビとなります
どうぞよろしくお願いします。今日初めてお邪魔いたしましたが、このような
立派な例会場でうらやましく思います。私どもは例会場は古い商工会議所
で、本当ならばもう建替えの時期にも十分入っていますがなかなかそうもい
きません。会員数は60名でキャパがギリギリのところですが贅沢も言えず現
状で我慢しています。先ほどの会長さんの挨拶でもありましたが、私もロー
歴はそれほど長くなく、勉強不足でしたが、会長になったことで最近ロータリー情報の本など読むようになり
ました。毎週の会長挨拶でロータリーの事柄を話すようにと謂われておりますが、歴代の会長は趣味など交
えながらお話しされていました。私は無趣味なのでどうしようかなと考えているところですが、ロータリー月間
がありますのでそれを踏まえて実例など織り交ぜて会長挨拶していきたいと思っています。今年度は愛知長
久手RC丹羽さんがガバナー補佐ですが、次年度は瀬戸RCがガバナー補佐事務所となりますので、色々ご
意見を伺いたい思っておりますのでよろしくお願いします。４RCでは瀬戸RCが幹事クラブとなっております
のでご協力よろしくお願いします。

昨年まで名古屋昭和ロータリークラブで会長・幹事をコンビをしておりまし
た。これでお役目を終りかと思っていましたが、今年度は地区大会のホスト
クラブとなりホッとするまもなく、役をいただきました。今日は貴重な例会の
時間をいただき地区大会のご案内をさせていただきます。お手元にリーフ
レットをお配りいたしましたが、11月23、24日ナゴヤウェスティンキャッスルで
開催いたします。私どものクラブは２月にIMを行い、昨年5月に20周年を致
しまして、ホップ・ステップ・ジャンプの年です。私どものクラブは総数52名
で地区大会について全員で一丸となって運営して参りたいと思っています。ホストクラブテーマはシンプル
に地区大会の原点に戻って考えております。記念講演にはトヨタ自動車(株)張富士夫様の後援を予定して
おります。2日目のファミリープログラムは徳川美術館を予定しております。手分けして各クラブを訪問させて
いただきていますが、是非全員登録でご参加賜りますようお願い申し上げます。

こんにちは。エム・オーヒューマンサービス(株)代表の奥野と申します。本日は大島さ
んからお声お掛けいただき、初めて参加させていただきました。少し仕事を紹介させて
いただきごあいさつに代えさせて頂きます。自宅はすぐ近くの菖蒲池に在住しまして
25年になります。すぐ近くに住まいしながらトヨタ博物館は今日が初めてです。会社名
もヒューマンとありますように高齢者の介護、障害者の支援を中心に東は名古屋の守
山から西は大治まで何か所かの施設をしております。あと3つ法人を持っており、NPO
人で障害を持つお母さん方が200人ほど会員になっていて、こちらは私的な契約をしている部分と、障害者
の就労に取り組み大口町で小松菜を毎日５０㎏程出荷しており、今年はもう少し規模を拡大するようです。
東浦町では高齢者施設を分社化しています。M＆Cという会社では障害者の一般就労の方を５人ほど受け
入れています。高齢者は訪問看護、認知症のみの方の施設を市内で何か所かやっております。大島さんか
ら声をかけていただきましたがロータリークラブの活動は何も存じ上げず此処へ来させていただきましたが、
今後いろいろお世話になるますが、ご指導よろしくお願い致します。

地区大会のご案内にお邪魔いたしました。よろしくお願い申し上
げます。
瀬戸ロータリークラブ加藤唐三郎会長、加藤恵子幹事、名古屋昭和ロータ
リークラブ横田幸三様、小坂達也様、エム・オーヒューマンサービス(株)奥
野悦弥様ようこそお出でいただきありがとうございます。ごゆっくりしていって
下さい。

瀬戸RC加藤会長、加藤幹事ようこそ、また、名古屋昭和RC横田さん、小坂
さん遠くからようこそお出でいただきありがとうございました。ゲスト奥野様ま
た後程ご紹介させていただきます。



・ 加藤　　猛

・ 田中 信子

・ 日野 典子

・ 安田 茂樹

（敬称略）

＜幹事報告＞ 伊藤広治幹事
１） 次週夜間例会　19：00～　ホテルトラスティ名古屋栄
2） 配布物 ①2013～2014年度　クラブ計画書

②　会報ファイル
③　2013～2014年度地区大会リーフレット

３） 本日12：00～地区ロータリー財団セミナー
　　出席者：丹羽司一ガバナー補佐・佐藤地区国際奉仕委員長・白石クラブR財団委員長

＜卓話＞
職業奉仕委員会　加藤　猛委員長

方針

計画 １、職場例会の実施　
２、異業種会社訪問

以上職業奉仕が推進できるようしていきたいと思います。

社会奉仕委員会　　田中信子委員長
方針

計画 ・ 芸術文化活動の促進を支援する
・ 環境保全の活動を実施する　
　　(ごみゼロ運動への参加、香流川美化運動への参加など）
・ 地域に密着した奉仕活動を支援する
・ 地域が必要とされる奉仕活動をする

瀬戸ロータリークラブ加藤唐三郎会長、加藤恵子幹事、名古屋昭和ロータ
リークラブ横田幸三様、小坂達也様、エム・オーヒューマンサービス(株)奥
野様ようこそおこしくださいました。本日も宜しくお願いします。

６月１２日(水)国際ホテルにて、次年度ロータリー研究会が開催され、職業奉仕委員長
として出席して講話を聴きました。２名の講師の方はそれぞれロータリーとは何ぞやか
ら始まり、日本ロータリーの和訳はおかしいのではないか、我々は会社経営は必死で
あり職業奉仕をしている場合ではないのではないかと、そして、最後にガバナーは職
業奉仕を難しく考えなくてもいいじゃないと締められました。隣の人見知らぬ人に気配
り心配りができて楽しくコミュニケーションが取れれば良いじゃないかといわれました。
そういう私も正直企業の中で必死にもがいており最近欠席が多くなり申し訳ないと思っております。そうは
いっても、今年度はクラブの職業奉仕委員長を仰せつかりましたので方針と事業計画を発表いたします。

昭和RC横田様、小坂様ようこそお出でくださいました。瀬戸RC加藤様、恵
子様ごゆっくりしていって下さい。昨日お財布からお金を抜き取られてしま
しました。皆様も気を付けてください。
瀬戸RC加藤唐三郎様、加藤恵子様、名古屋昭和RC横田様、小坂様、エ
ム・オーヒューマンサービスようこそ奥野様ようこそお越しくださいました。本
日も宜しくお願いします。

地区テーマ『～磨いて　輝こう～』の精神のもと、地域に必要とされる社会奉
仕活動を支援する

全会員が自己の職業を通して、高度な商業道徳、職業道徳を守り　「奉仕の理想」を目標に日々
努力し、社会へ貢献する。

暑ちっち、暑ちっち、ふぅ～!！のなか！　　両加藤様及び名古屋昭和ロー
タリークラブ様そして奥野様ようこそお越しくださいました。よろしくお願い致
します。

７月２３日(火） ８月６日(火）７月30日（火）

卓話：長久手市役所
　　　　　関係担当部所

（トヨタ博物館）

休会

卓話：地区米山奨学委員会

　地区委員　青山稔様
奨学生(学友）宋在原様
（トヨタ博物館）

８月１３日（火）

　

卓話：小谷恒夫さん

（トヨタ博物館）


